

Le cardinal Castrillon Hoyos célébrera la Messe du CISP à Saint-Pierre de Rome

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Communiqué](#), [Eglise universelle](#), [En Une](#), [Rome](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 9 septembre 2013



Communiqué du **Cœtus Internationalis Summorum Pontificum** (8 septembre 2013, en la fête de la Nativité de la Vierge)

Le cardinal Castrillón à Saint-Pierre de Rome

avec le peuple Summorum Pontificum

Le CISP est très heureux d'annoncer que c'est le cardinal Dario Castrillón Hoyos qui célébrera pontificalement en la Basilique Saint-Pierre, le samedi 26 octobre, à 11 heures, lors du prochain pèlerinage du peuple Summorum Pontificum à Rome. Cette célébration du 26 octobre sera l'occasion pour les prêtres séculiers et religieux, les séminaristes et les fidèles du peuple Summorum Pontificum de manifester leur reconnaissance et leur affection envers le cardinal Castrillón pour toute l'œuvre fructueuse qu'il a accomplie au service de l'Église, en particulier à l'occasion de l'élaboration et de la publication du Motu Proprio Summorum Pontificum, dont il est le témoin historique et la mémoire vivante.

Le CISP remercie d'autant plus vivement Son Éminence pour sa disponibilité, que ce 26 octobre sera pour Elle le 61ème anniversaire de son ordination sacerdotale, qui lui a été conférée à Rome, le 26 octobre 1952, en la basilique des Saints Apôtres. Cette messe pontificale d'action de grâces sera l'un des temps forts du pèlerinage tout au long duquel s'exprimera l'éternelle jeunesse de la forme extraordinaire du rite romain que le peuple Summorum Pontificum entend apporter à l'élan missionnaire de la Nouvelle Évangélisation.

Contact : [ici !](#)